

## Laurane Béguine



Etudiante en Science Politique et Langues, je suis née à Auxerre il y a 22 ans. J'ai grandi dans cette ville et je me sens profondément fière d'être auxerroise. Je déteste quand les gens que je rencontre ne savent même pas placer Auxerre sur une carte ou me dise « ah oui, Guy Roux ! ». Auxerre ce n'est pas que ça ! J'aimerais qu'on la cite en exemple pour ces initiatives écologistes et que les jeunes soient fiers d'habiter cette ville. C'est pour cela que j'ai rejoint la liste de « Auxerre Ecologie ». Pour cela, mais aussi parce qu'après avoir manifesté dans les rues pour la planète, je me suis rendu compte qu'il y avait urgence. On se (je me) cache depuis des années derrière de petits actes. Mais cela ne suffit plus ! Si les pouvoirs en place ne prennent pas conscience de l'urgence écologique, cela ne sert à rien.